



ÁLACE

Asociación de Lengua,  
Arte, Cultura y Empresa



## LIBROCASIÓN SOLIDARIA 20017

Gracias a la invitación de la Federación Andaluza de Libreros, y especialmente a sus representantes gaditanos, y a la colaboración del Excmo. Ayto de Cádiz, a través de la Fundación Municipal de Cultura, un año más se celebra **LIBROCASIÓN SOLIDARIA** en el marco de la Feria del Libro de Cádiz. Este programa consiste en poner al alcance de la ciudadanía libros de ocasión a cambio de un donativo simbólico, en una parte importante “de viejo” pero, en otro importante porcentaje, encontramos también donaciones de libros nuevos, excedentes de tiradas o fondos antiguos, procedentes de donaciones de editoriales públicas. Este donativo es cedido cada año por ÁLACE a una asociación asistencial de la Provincia de Cádiz.

Este programa no consiste solo en una recaudación de fondos, la parte más importante del mismo es la campaña de **RRPP**, que con los medios de **ÁLACE**, y de toda su red relacional, hacemos para esta asociación asistencial. Poniéndola en el candelero durante la duración de la Feria del Libro; cediendo un pequeño espacio público para que se puedan dar a conocer, explicando su labor diaria; y, finalmente, haciendo hincapié para que los medios de comunicación se hagan eco de este programa y de la labor de la Asociación Beneficiaria, porque parafraseando a la persona que ideó hace ya diez años **LIBROCASIÓN SOLIDARIA** *“Nosotros solo acompañamos durante una semana a los verdaderos héroes y heroínas que son los que consagran sus vidas, 365 días al año, a paliar las deficiencias de los servicios públicos, a atender a aquellos que no hayan atención dentro del sistema”*.

Este año la asociación beneficiaria del programa es:

La Asociación Gaditana de Espina Bífida e Hidrocefalia (AGEBH), que es una entidad sin ánimo de lucro y declarada de Utilidad Pública que se constituyó el 26 de Octubre de 1996 para dar respuesta a las necesidades de las familias con niños/as con esta malformación.

La forman un amplio grupo de padres, madres, afectados/as, familiares, amigos/as y otras personas interesadas en la plena integración de las personas afectadas por esta malformación.

Como aspectos importantes de la Asociación, señalamos que estamos federados a nivel nacional, a través de la Federación Española de Espina Bífida e Hidrocefalia (FEBHI) y a nivel autonómico en la Federación Andaluza de Espina Bífida e Hidrocefalia (FAEBA). Igualmente formamos parte de la Confederación Andaluza de Personas con Discapacidad Física (CANF-COCEMFE) y de la Federación Gaditana de Personas con Discapacidad (FEGADI).

Los objetivos que persigue la Asociación son a título enunciativo y no limitativo los siguientes:

1. Conseguir una Unidad de Espina Bífida en el Hospital Puerta del Mar de Cádiz y un mejor seguimiento por parte de los profesionales sanitarios que intervienen en la espina bífida (neurocirugía, cirugía pediátrica, rehabilitadores,...)
2. Proteger a todos los niveles y ámbitos a las personas con espina bífida e hidrocefalia: a nivel asistencial, educativo, laboral, social, sanitario y de ocio y tiempo libre, procurando su completa integración social.
3. Prevenir, Informar y Sensibilizar a la población sobre la problemática que la Espina Bífida e Hidrocefalia presentan.